
Beantwortung von Anfragen und Anregungen aus dem OR Achmer vom 22.11.2023 

 

1. ORM Kossack bittet darum, den Mülleimer im Buswartehäuschen an der Westerkappelner 

Straße in der Bushaltestelle aufzustellen und nicht wie jetzt, einige Meter davor, an einem 

Pfeiler anzubringen. 

 

Antwort, FB 4, Herr Haslöwer: Nach Rücksprache mit Frau Henning bleibt montierte 

Mülleimer an der jetzigen Position. 

2. ORM Neubauer berichtet, dass der Schienenersatzverkehr der Nordwestbahn vor 14 Tagen 

erneut durch den Wackumer Esch gefahren ist, obwohl dies nicht erlaubt gewesen ist. Er 

bittet die Stadt darum den Sachverhalt zu prüfen und etwas dagegen zu tun. 

Antwort, FB 2, Herr Otte:  

Grundsätzlich besteht mit der Nordwestbahn Konsens darüber, dass sowohl die Halener 

Straße als auch der Wackumer Weg nicht durch den Schienenersatzverkehr befahren 

werden. Hierzu gab es im vergangenen Jahr eindeutigen Schriftverkehr.  

Anhand diesem Schriftverkehr wurde die Nordwestbahn erneut daraufhin gewiesen, dass die 

o.g. Straßen nicht durch den Schienenersatzverkehr zu befahren sind. Das beauftragte 

Busunternehmen ist durch die Nordwestbahn darauf hinzuweisen. Eine Alternativroute steht 

über die L 77 Westerkappelner Straße uneingeschränkt zur Verfügung.  

Weiter darf ich anmerken, dass die Überwachung/Einhaltung der Beschilderung in den 

Zuständigkeitsbereich der Polizei fällt, da diese für die Überwachung des sog. fließenden 

Verkehrs allein zuständig ist.  

Aktueller Sachstand: 

Diesbezüglich gab es eine zügige Rückantwort der Nord-West-Bahn, in der sich die 

Nordwestbahn für diesen Umstand entschuldigt und gleichzeitig anfragt, welches 

Busunternehmen die Straßen Wackumer Weg und Halener Straße genutzt hat. Ein geplanter 

Ersatzverkehr (SEV) hat das letzte Mal Ende Oktober stattgefunden. Ein adhoc-Verkehr in 

diesem Bereich fand am 08.11.2023 statt (zwischen Bramsche und Alfhausen). Wenn der 

Ortsrat Achmer Informationen dazu hat, welches Busunternehmen die Straßen vor ca. 14 

Tagen befahren hat, kann seitens der Nordwestbahn nochmal gesondert und mit hohem 

Nachdruck darauf hingewiesen werden. 

 

3. ORM Kossack fragt an, wann es mit dem Kinderspielplatz am Berliner Ring weitergeht. 

 

Antwort, FB 4, Herr Miete:  

Die Arbeiten am Kinderspielplatz Berliner Ring gehen in der nächsten Woche (KW 48) weiter. 

Es wird eine Doppelschaukel von der Heilpädagogischen Hilfe Osnabrück aufgebaut. Ein 

weiteres großes Spielelement (Rutschturm inkl. Kletternetze) ist aktuell bei der 

Heilpädagogischen Hilfe Osnabrück in Fertigung. Dieses wird voraussichtlich im Februar 2024 

aufgebaut.  



Im Dezember wird durch den Betriebshof Sand bei den bereits aufgebauten 

Kleinkinderspielelementen aufgefüllt. In diesem Zusammenhang wird ein weiteres 

Spielelement für Kleinkinder aufgebaut. Die Sandauffüllung und der Aufbau des 

Spielelementes erfolgen allerdings nur wenn der Boden befahrbar ist.  

Darüber hinaus werden zwei Bank-Tisch-Kombinationen von der Werkgemeinschaft Die 

Brücke produziert. Diese werden voraussichtlich Anfang Januar auf dem Spielplatz montiert. 

Ebenfalls werden im Dezember, durch den Betriebshof, mindestens zwei Gehölze auf dem 

Spiel gepflanzt.  

 

4. ORM Quebbemann möchte in Erfahrung bringen, wann mit dem Ausbau Grüner Weg / 

Fasanenweg zu rechnen ist. Er erinnert an die mehrfach verschobene Zusage der Stadt 

Bramsche. 

 

Antwort, FB 4, Herr Haslöwer:  

Der Fasanenweg wurde am 27.05.2023 neu angelegt. Hier wurde 25-30 cm die vorhandene 

Schicht abgetragen und mit einer Schottertragschicht verfüllt und verdichtet. Zugleich wurde 

am 28.05.2023 ein Dachprofil angelegt. Im Vorfeld wurde die Maßnahme mit der 

Tiefbauabteilung abgestimmt. 

 


